

DISCOURS DE LA PREMIERE DAME

**CEREMONIE DE RECOMPENSE DES LAUREATES DU CONCOURS MISS MATHÉMATIQUE
2013-2014**

Jeudi 13 novembre 2014

Lycée Ste Marie de Cocody

Je suis très heureuse d'être aujourd'hui au Lycée Ste Marie de Cocody, à vos côtés pour la cérémonie de récompense du concours Miss Mathématiques.

Mes chères filles,

Avant tout propos, je voudrais vous dire que mon cher époux, votre Papa, le président Alassane OUATTARA, m'a demandé de vous embrasser bien fort et de vous féliciter chaleureusement.

Sachez que j'avais moi aussi hâte de vous retrouver et je dois dire que votre enthousiasme me fait chaud au cœur. Merci à toutes pour votre accueil chaleureux.

Je voudrais à présent adresser mes vives félicitations à madame la Ministre Kandia CAMARA. Sa présence à la tête du Ministère de l'Éducation Nationale est un gage de réussite qui se confirme d'année en année, par l'amélioration notable des résultats aux examens de fin d'année. Bravo chère Kandia pour ton dynamisme.

Mes salutations vont à l'endroit de notre doyen, le Professeur Saliou TOURE, pour ses efforts constants en faveur de la promotion des mathématiques dans notre Pays. Je vous demande de l'applaudir bien fort.

Mesdames et messieurs,

Ma présence au Lycée Sainte Marie de Cocody, est l'occasion pour moi de saluer la haute qualité de l'enseignement prodigué dans ce lycée prestigieux depuis de nombreuses années. En cela, je voudrais féliciter madame le proviseur, Florence LEKPELI ainsi que tous les enseignants qui inculquent à nos chères élèves rigueur et excellence.

Je voudrais également féliciter mesdames et messieurs les membres de la société mathématique de Côte d'Ivoire, pour la promotion des mathématiques auprès de nos jeunes filles, par le truchement du concours Miss mathématiques.

Mesdames et messieurs,

Chers enseignants,

C'est avec une réelle satisfaction et une grande fierté que j'adhère à la conquête des mathématiques par nos jeunes filles.

En effet, ce concours renforce leur amour pour la discipline et exalte en elles le goût de l'effort et du dépassement de soi, valeurs cardinales à la réalisation de grandes œuvres.

Nos lauréates, sont donc promises à de brillants destins, dans un contexte où les compétences de la femme sont reconnues et prises en compte dans notre Pays.

Je voudrais donc inviter nos lauréates de ce jour de suivre cette voie d'excellence et approfondir leurs connaissances en mathématiques.

La cérémonie de ce jour leur rend hommage et c'est la nation tout entière qui reconnaît leur mérite.

En continuant sur cette lancée, elles parviendront à obtenir des lauriers plus importants encore et j'en ai la conviction, pourront changer positivement le cours de l'histoire de notre Pays.

Mes chères filleules,

Bravo pour votre performance dans une discipline parfois redoutée par certaines de nos jeunes filles. Je suis fière de vous et je suis sûre que vous constituerez un modèle pour la jeune génération.

Mesdames et messieurs,

Je vous demande de les applaudir bien fort.

Avant de clore mon propos, je voudrais saluer le dévouement et l'abnégation de nos chers enseignants, ceux-là même qui sont les acteurs de la réussite de nos enfants.

Vive le concours Miss mathématiques et pleins succès à tous nos élèves.

Je vous remercie.